SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Lettre de la sacrée Congrégation des Rites sur les développements à donner au culte du Sacré-Cœur de Jésus, 49. — L'instruction publique, 52. — Peut-on appeler un ministre hérétique auprès d'un moriboud dans une maison religieuse catholique, 53. — L'assiette de la Paix Universelle, 58. — 1899 en chiffres romains, 54. — La parole du Pape, 55. — Légende, 55. — A propos du Canada, 57. — Réponse à un incroyant, 58. — Omnia vanitas, 62. — Saint-Antoine Maria Zaccaria, 63. — Calendrier 64. — Memento hebdomadaire, 64.

LETTRE

DE LA SACRÉE CONGRÉGATION DES RITES

SUR LES

DÉVELOPPEMENTS A DONNER AU CULTE

DU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

Il m'a toujours été agréable d'exécuter les ordres du Pasteur suprême de l'Eglise en communiquant aux évêques ses volontés. Mais aujourd'hui, c'est avec la plus vive satisfaction que je viens faire connaître à chacun d'eux la jouissance très douce causée à S. S. le Pape Léon XIII par la promulgation de sa dernière Encyclique, où il a pris l'initiative de consacrer par un acte-solennel le genre humain tout entier au Sacré Cœur de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Il sait, en effet, quel favorable accueil firent unanimement à cette lettre, et pasteurs et troupeaux, et l'empressement et le zèle que l'on mit partout à s'y conformer,

Le Souverain Pontife lui-même donna l'exemple, et ayant fait faire en son Palais du Vatican, à la chapelle Pauline, des